PRESSEARCHIV DER FREIWILLIGEN FEUERWEHR DÜLMEN

Dülmener Zeitung

AUSZUG VOM: 20.10.2006



Die "Norwegian Pearl" gesehen

48 Mitglieder der Feuerwehr-Ehrenabteilung starteten zur Tagesfahrt nach Papenburg und Haselünne. Organisator Karl-Heinz Espeter hatte ein interessantes Programm ausgearbeitet. Zunächst wurde die Meyer-Werft in Papenburg besichtigt, wo die Teilnehmer das Riesen-Kreuzfahrtschiff "Norwegian Pearl" bestaunen konn-

ten. Nach einem gemeinsamen Mittagessen und einer Führung durch die von-Velen-Anlage ging die Fahrt mit dem Bus weiter nach Haselünne zum "Berentzen-Hof". Bevor es auf die Heimreise nach Dülmen ging, stand hier eine Führung mit anschließender Produktverkostung auf dem Programm.

DZ-Foto: Daniel Niehues